

Miércoles 11 de Agosto del 2010

Última modificación 11.08.2010

El Financiero Alza en precios y desaceleración complicarán la labor de Banxico Marcela Ojeda Castilla México podría perder lo ganado en el control de la inflación durante los últimos años, ante el doble reto que sufrirá el banco central en los próximos meses: por un lado, presiones inflacionarias y, por el otro, desaceleración económica en Estados Unidos. El Banco de México (Banxico) tiene ante sí una inusual incertidumbre que le complicará tomar decisiones frente a presiones potenciales en los precios de los commodities, que contrarrestarían el descenso inflacionario de los primeros siete meses, considerando la estimación en la caída de la producción de trigo en Rusia. Reserva Federal trata de empujar la recuperación en EU Viridiana Mendoza Escamilla En un esfuerzo por apoyar la recuperación, la Reserva Federal (Fed) anunció su decisión de reinvertir los ingresos obtenidos por el vencimiento de los bonos hipotecarios adquiridos durante la crisis financiera, luego de reconocer que el avance de la economía todavía es demasiado débil. Además, la Fed mantendrá su tasa de referencia entre cero y 0.25 por ciento, anticipando que las condiciones económicas permanezcan bajo presión y las expectativas de inflación estables. Reservas alcanzan décimo máximo histórico consecutivo Eduardo Jardón El saldo de las reservas internacionales del Banco de México estableció de nueva cuenta un nivel histórico, por décima semana consecutiva. Al 6 de agosto se ubicó en 105 mil 622 millones de dólares, con lo que el incremento acumulado en el año es de 14 mil 784 millones. La principal fuente de acumulación de reservas es Pemex, con siete mil 188 millones de dólares, provenientes de la compra de divisas que realiza el banco central a la paraestatal, producto de las exportaciones petroleras. Fondos de deuda alcanzan cifra récord hasta junio Los activos totales de los fondos que invierten en deuda alcanzaron la cifra récord de 932 mil 157 millones de pesos al cierre de junio, monto 20.4 por ciento superior a lo reportado hasta el mismo mes del año pasado. De acuerdo con información de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles (AMIB), en el periodo de referencia, el dinero en esos fondos aumentó en 157 mil 655 millones de pesos respecto a los 774 mil 502 millones del sexto mes de 2009. Etiquetarán equipos y aparatos ahorradores de energía eléctrica Esther Arzate Amas de casa e industriales podrán elegir electrodomésticos y herramientas ahorradoras de energía, toda vez que el gobierno federal prepara una regulación para que equipos y aparatos domésticos e industriales porten etiquetas con información sobre la electricidad que requieren para funcionar. La Comisión Nacional para el Uso Eficiente de la Energía (Conuee) envió a la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) el "catálogo de equipos y aparatos para los cuales los fabricantes, importadores, distribuidores y comercializadores deberán incluir información sobre su consumo energético". Entre los aparatos incluidos en la regulación destacan aspiradoras, cafeteras, cargadores, computadoras, videojuegos, copiadoras, estufas, hornos domésticos e industriales, lámparas, purificadores de aire, taladros y vehículos automotores. Busca OCC agilizar el proceso para la búsqueda de empleo (Zenyazen Flores) Debido a la alta demanda de trabajo -específicamente de los jóvenes-, OCC Mundial lanzará un índice de empleo cuyo objetivo será agilizar el proceso de búsqueda de plazas y mantener a las empresas informadas de las tendencias de los puestos más solicitados. Rafael Riquelme, director de mercadotecnia y publicidad de la firma de capital humano, dijo que el perfil demográfico en México es de jóvenes en su mayoría, por lo que actualmente ese sector tiene un peso importante en todo el proceso de búsqueda de empleo. Comentó que ese índice será una herramienta complementaria a los datos que proporcionan la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en cuanto a mostrar la oferta y demanda de puestos de trabajo. Caída en la producción duplicaría precios del trigo Héctor A. Chávez Maya En entrevista con EL FINANCIERO indicó que la cosecha del ciclo otoño-invierno cotizó en meses pasados hasta en dos mil 500 pesos, y actualmente se vende en un promedio de dos mil 850. Sin embargo los contratos a futuro cotizan arriba de tres mil 200 pesos por tonelada. Durante el primer semestre el precio del trigo tuvo una baja de 17 por ciento, pero desde el pasado día 2 se incrementó de manera continua. El lunes pasado ya se había elevado 39 por ciento, es decir que pasó de 201.26 a 280 dólares por tonelada. Futuros del cereal reportan fuertes bajas CHICAGO, EU, 10 de agosto.- Los precios al contado del trigo bajaron tras dos sesiones seguidas de declives en los futuros del mercado de Chicago desde máximos en dos años. Los compradores esperaban nuevos reportes sobre el cultivo del cereal en la región del Mar Negro y la reacción de los proveedores globales. Mientras, los analistas decían que la escalada de casi 70 por ciento que observaron los precios del grano desde un mínimo en junio difícilmente tengan un efecto duradero sobre la inflación de los alimentos. Señales de mejoría en la industria del vestido Ivette Saldaña Los signos vitales de la industria del vestido mostraron recuperación en el primer semestre de 2010, pero aún están por debajo de los niveles precrisis. Por ejemplo, de enero a junio la producción ascendió a 35.5 mil millones de pesos. El valor de la fabricación de prendas de vestir en ese período fue 9.8 por ciento mayor que en 2009, pero 3 por ciento menor que los 32.3 mil millones de pesos de igual período de 2008, advirtió el presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV). Crece 6.2% anual en mayo la inversión productiva Arturo Robles La Inversión Fija Bruta (IFB) creció 6.2 por ciento en mayo con respecto a igual mes de 2009, avance que integra tres meses consecutivos con alzas anuales, y que ubicó al indicador con su mayor aumento desde julio de 2008. Información a cargo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) muestra que el gato en bienes de capital fue favorecido por el alza anual de 13.9 por ciento en la adquisición de maquinaria y equipo y de 2.6 por ciento anual en el gasto en la industria de la construcción. Marcada desaceleración en las exportaciones de México (Arturo Robles) La reactivación económica del país mediante la demanda externa muestra signos de debilitamiento en la segunda mitad de 2010; incluso, las exportaciones mexicanas tendrán una desaceleración significativa para el siguiente año, advirtió LatinFocus Consensus Forecast. En sus proyecciones de agosto, la consultoría española prevé que las exportaciones crecerán 5.3 por ciento en términos anuales durante 2011, cifra que se ha venido reduciendo a lo largo del primer semestre. El Reforma Crecen 42% ventas de México a EU Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 agosto 2010).- En junio de 2010, el valor de las ventas de México a Estados Unidos aumentó 42.4 por ciento respecto al mismo mes del año previo, muestran datos del Buró estadounidense de Censos. La economía mexicana vendió a Estados Unidos mercancías con un valor de 19 mil 954.5 millones de dólares en junio de este año, al tiempo que realizó importaciones por

13 mil 746.20 millones de dólares. Baja 0.42% actividad industrial en junio Mónica Ramírez Ciudad de México (11 agosto 2010).- En junio, la actividad industrial se contrajo 0.42 por ciento respecto al mes previo, después de haber crecido durante los cuatro meses anteriores, indicó información con cifras ajustadas por estacionalidad del Inegi. Así en términos anuales, en el sexto mes el Producto Interno Bruto (PIB) industrial creció 8.4 por ciento, similar a lo esperado por los especialistas. Con este resultado, durante el primer semestre del año, el PIB de la industria registró un avance de 6.6 por ciento anual, el más alto en 4 años para un periodo similar, pero insuficiente para motivar un mayor impulso de la actividad económica en su conjunto. Prevé AIE menos crudo del Golfo París, Francia (11 agosto 2010).- La producción de petróleo en el Golfo de México caerá en 60 mil barriles de crudo diarios por la marea negra provocada en abril por una explosión en una plataforma de la británica BP, indicó la AIE en su informe mensual publicado este miércoles. Las estimaciones previstas inicialmente para 2010 en la producción de crudo en el Golfo de México se recortarán en 60 mil barriles diarios, debido a la marea negra, anunció la Agencia Internacional de Energía (AIE), cuya sede funciona en París. Reduce GB pronóstico de crecimiento Londres, Gran Bretaña (11 agosto 2010).- El Banco de Inglaterra redujo su pronóstico de crecimiento económico para el próximo año, y advirtió que Gran Bretaña encara una recuperación vacilante debido a la creciente incertidumbre que ofrece el panorama de Estados Unidos y la Eurozona. La valoración pesimista emitida este miércoles por el banco central británico se hace eco de las advertencias de las formuladas en la víspera por la Reserva Federal estadounidense de que la recuperación económica ha perdido fuerza, despertando temores de una posible doble recesión. Cae salario en 19 entidades Mónica Ramírez Ciudad de México (11 agosto 2010).- En el primer semestre del año, el salario promedio de cotización del IMSS se ubicó en 236.31 pesos diarios, lo que significó una caída real anual de 1 por ciento, además de haber afectado a 19 entidades del País. Información del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y la Secretaría del Trabajo refiere también que fueron 10 entidades que registraron la mayor caída salarial, igual o superior al promedio. Baja California tuvo una caída de 2.8 por ciento, seguida de Chihuahua, con 2.3 por ciento; Sinaloa registró 1.7 por ciento; Sonora, 1.6; el DF, 1.5, e Hidalgo 1.4 por ciento. Abre dólar en 12.83 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 agosto 2010).- Ante un panorama de menor dinamismo de las economías de Estados Unidos y China, el mercado de cambios de menudeo en México ha amanecido con vientos en contra de la moneda nacional. Al menudeo, en las ventanillas de Banamex, el dólar de Estados Unidos se ofrece en 12.83 y se compra en 12.43 unidades. De esta manera, la moneda azteca inicia la jornada con presiones que la llevan a perder 6 centavos ante el dólar estadounidense con relación a la jornada previa. Abren Bolsas sesión con pérdidas Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 agosto 2010).- Los miedos por el freno en el ritmo de crecimiento en la economía del mundo han minado la confianza de los inversionistas, lo que ha traducido en una apertura negativa en los mercados financieros. El índice de empresas tecnológicas en Estados Unidos sufre una baja de 2.37 por ciento a 2 mil 223.21 puntos, al tiempo que el Standard & Poor's recula 2.01 por ciento a mil 98.55 unidades. El Dow Jones no se queda atrás y en los primeros minutos de la jornada cae 1.84 por ciento, al colocarse en 10 mil 448.01 puntos, en medio de cifras económicas que dan nuevos elementos sobre el freno en el ritmo de crecimiento económico global. Baján inventarios de crudo en EU Washington DC, Estados Unidos (11 agosto 2010).- Los inventarios de crudo en Estados Unidos cayeron más de lo previsto la semana pasada, mientras que los de gasolina y destilados subieron, dijo este miércoles la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Las existencias de crudo retrocedieron 2.99 millones de barriles a 354.99 millones, frente a la previsión de analistas de una caída de 1.9 millones. En tanto, las reservas de gasolina subieron 409 mil barriles a 223.38 millones y las de destilados crecieron 3.46 millones de barriles a 173.14 millones. Analistas esperaban un aumento de 200 mil barriles para la gasolina y un incremento de 1.4 millones para los destilados. Baja crudo a dls. 79.42 en NY Londres, Gran Bretaña (11 agosto 2010).- El petróleo caía debajo de los 80 dólares este miércoles, luego de que un reporte de la Agencia Internacional de Energía (AIE) que advirtió sobre riesgos para la demanda no modificó la sensación bajista causada por las dudas sobre la economía y un descenso de las bolsas. La AIE incrementó ligeramente sus proyecciones sobre la demanda global de crudo para este año y el próximo en su reporte de agosto, con respecto al mes anterior. Sin embargo, la agencia advirtió que si la economía mundial resulta más floja de lo previsto, cualquier aumento en el consumo de combustible podría apagarse. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179631.html> Hay más empleos, pero mal pagados Andrea Merlos y Juan Arvizu Los empleos que se han recuperado en los últimos años son de menos de dos salarios mínimos, sin seguridad social ni prestaciones; y por ello los índices de informalidad crecen. Esto se acentuó en los últimos meses, al pasar de 81% de empleos informales por cada 100 formales (con seguridad social en el cuarto trimestre de 2008), a 90% por cada 100. El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados informó que el crecimiento de la informalidad representa un retroceso de cinco años en el del empleo formal. <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179632.html> CNC: pobreza envía a jóvenes a EU Julián Sánchez La Confederación Nacional Campesina (CNC) aseguró que 90% de los jóvenes en el país padece algún grado de pobreza, lo cual es uno de los factores que los obliga a emigrar a EU, por lo que demandó al gobierno federal y a empresarios rescatar a más de 8 millones de jóvenes que ni estudian ni trabajan, y son presa fácil para engrosar las filas de la delincuencia organizada. Gerardo Sánchez García, secretario de la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados y de Desarrollo Municipal de la CNC, dijo que bajo esta realidad el futuro de México se halla cada vez más en la incertidumbre, pues una juventud ociosa constituye un factor de riesgo para la estabilidad política de cualquier país. <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/69198.html> Critican oleada antiinmigrante J. Jaime Hernández/ Corresponsal WASHINGTON.— En medio de la carrera desbocada para demostrar quién tiene la mano más dura frente al fenómeno de la inmigración indocumentada y la seguridad fronteriza, una coalición de organizaciones defensoras de inmigrantes acusó ayer al Partido Demócrata de seguirle el juego a los republicanos con medidas e iniciativas que “sólo han contribuido a exacerbar aún más el sentimiento antiinmigrante” en todo el país. “Los demócratas han caído en la trampa de los republicanos”, consideró Deepak Bhargava, director del Center for Community Change, al criticar la aprobación de 600 millones de dólares que ayer mismo avalaba la Cámara de

Representantes para reforzar la seguridad fronteriza y desplegar más agentes fronterizos y vuelos no tripulados. La iniciativa tiene que regresar la próxima semana para su ratificación, antes de ser turnada al presidente Barack Obama, para su promulgación. “La autorización de fondos adicionales para la seguridad fronteriza no es la solución”; consideró Petra Falcón, de la organización Promise Arizona. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81262.html>

Economía global depende del movimiento del yuan Ricardo Jiménez La política monetaria aplicada por China solamente es una ilusión ante las fuertes presiones que ejercen los principales países desarrollados. En días previos a la reunión del Grupo de los 20 (G-20), celebrada en Toronto, Canadá, el pasado 25 de junio, el Banco Central de China tomó la decisión de apreciar su moneda tras la exigencia de la comunidad internacional. El gobierno de ese país asiático, anunció, bajo este escenario, la apreciación del yuan, aunque para sorpresa de los mercados de cambios solamente lo ajustó 1%, medida que evitó mayores presiones por parte del G-20, de acuerdo con especialistas financieros. El director de análisis económico para América Latina de Moody’s Economy, Alfredo Coutiño, explicó que en los últimos 25 años los chinos basaron su expansión comercial en todo el mundo mediante una política de exportación de bienes y servicios, manteniendo un tipo de cambio competitivo <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81267.html>

Inversión fija bruta crece 1.13% al cierre de mayo Ixel Yutzil González La inversión en maquinaria y equipo de construcción siguió mejorando en mayo desde el mínimo valor registrado por esta variable en mayo del año pasado. En el quinto mes del año la inversión fija bruta mostró una variación de 1.13% con base en cifras desestacionalizadas y con relación a abril, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Los gastos reportados en maquinaria y equipo aumentaron 6.09% y los de la construcción 0.46% en el quinto mes de 2010, frente al mes inmediato anterior, según datos ajustados por la estacionalidad económica del país. Tras el periodo de recesión de la economía global registrado el año pasado,, la producción, el consumo y la inversión se vieron severamente afectados. La inversión privada es particularmente sensible a la evolución de las expectativas de la actividad y también lo determinan el costo real del capital. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81269.html>

Bolsas caen por anuncio de la Fed Ricardo Jiménez Los mercados bursátiles mundiales reaccionaron negativamente al anuncio de la política monetaria de la Reserva Federal (Fed) en EU, donde dijo que aplicaría nuevas medidas para apoyar a la economía interna, además que comenzará a reinvertir los ingresos por el vencimiento de bonos hipotecarios en deuda gubernamental de largo plazo, un manejo que buscará mantener la tasa de interés baja de los títulos, con la finalidad de darle liquidez a la economía a través del financiamiento. En ese contexto, el índice industrial estadounidense Dow Jones experimentó una pérdida de 0.51%, esto es una contracción de 54.5 unidades para establecerse en los 10 mil 644.25 puntos, mientras el indicador de las empresas de tecnología Nasdaq compuesto registró una caída de 1.24%, equivalente a un ajuste a la baja de 28.52 enteros para ubicarse en los 2 mil 277.17 unidades. Por su parte, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) siguió el mismo comportamiento negativo y presentó una reducción de 0.46%, que significó una disminución de 152.05 unidades para alcanzar un nivel de 32 mil 685.52 puntos, observándose las mayores bajas en América Móvil con 0.90%, Cemex con 0.84% y GFBanorte con 2.38%. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81272.html>

Industria del vestido recupera 14 mil plazas Eduardo Camacho Recuperar 26 mil empleos perdidos en 2009 y alcanzar los niveles de venta y producción de 2008 son los objetivos de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV), dijo su presidente Marcos Cherem a EL UNIVERSAL. En conferencia, el líder gremial detalló que en 2008 la cifra era de 314 mil 343 empleos y en el primer semestre de 2010 se alcanzaron 302 mil plazas, esto como resultado de una mejora del sector que aún no llega al nivel alcanzado previo a la crisis económica. “Ya recuperamos 14 mil 709 empleos directos de junio de 2009 a junio de 2010 y esperamos llegar a la meta al finalizar el año porque la industria del vestido genera 8% del empleo manufacturero y 2% del nacional siendo el 70% del sexo femenino”. El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/11/debil-recuperacion-mundial-arrastra-wall-street>

Débil recuperación mundial arrastra a Wall Street NUEVA YORK.- Las acciones estadounidenses caían con fuerza el miércoles después que débiles datos de manufacturas en China y las oscuras perspectivas de la Fed para el crecimiento alentaron los temores de una recuperación económica mundial deslucida. Todos los índices de sectores del S&P caían, y las acciones de materias primas y energía lideraban las caídas debido a que los datos de China apuntaban a un menor consumo de materias primas, y porque la Agencia Internacional de Energía advirtió sobre los riesgos de alentar la demanda si la economía mundial se debilita. El índice del sector de materiales del S&P caía 2.8% y el índice del sector de energía perdía 2.6 por ciento <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/11/peso-cae-fuerza-temores-sobre-economia-eu>

Peso cae con fuerza por temores sobre economía de EU El peso caía el miércoles 0.87% frente al dólar, rompiendo importantes niveles técnicos, presionado por el desalentador panorama que la Reserva Federal de Estados Unidos dio en la víspera sobre la economía del principal socio comercial de México. A su nivel referencial a 48 horas, la moneda mexicana retrocedía 11.20 centavos a 12.7360/12.7380 unidades por dólar. La Fed ofreció en la víspera un panorama sombrío para la economía estadounidense, señalando que la recuperación de la producción y del empleo "se ha desacelerado en los últimos meses". La entidad precisó además que comenzará a reinvertir los ingresos obtenidos por el vencimiento de sus valores de deuda hipotecaria en bonos del Tesoro a largo plazo, en un esfuerzo por apuntalar la tambaleante recuperación económica. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/11/acciones-europa-cierran-su-peor-nivel-tres-semanas>

Acciones de Europa cierran en su peor nivel de tres semanas LONDRES.- Las acciones europeas cayeron el miércoles, para cerrar en su mínimo de tres semanas, presionadas por el sector bancario y el de materias primas tras el pesimista panorama que pintó la Reserva Federal de Estados Unidos sobre la mayor economía mundial. Datos negativos de la economía china también impactaron en los mercados bursátiles de la región, así como las sombrías previsiones del Banco de Inglaterra sobre la economía. El índice paneuropeo de acciones líderes FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con una caída de 2% a 1,041.71 puntos, el menor nivel desde el 22 de julio. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/11/ipc-se-hunde-linea-mercados-eu>

IPC se hunde, en línea con mercados de EU La Bolsa mexicana caía el miércoles luego de un negativo dato de manufactura en China y tras el débil panorama dado por la Reserva Federal sobre la economía de Estados Unidos en la sesión previa. El principal índice

bursátil de la BMV, el IPC, perdía 1.08% y se ubicaba en 32,333.75 puntos. En Estados Unidos, el promedio industrial Dow Jones perdía 2.21% y el índice tecnológico Nasdaq Composite caía 2.94 por ciento <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/11/actividad-industrial-aumenta-84-inegi> Actividad industrial aumenta 8.4%: INEGI En junio pasado, la producción industrial en el país aumentó 8.4% respecto a igual mes de 2009, con lo que esta actividad suma un crecimiento semestral de 6.6%, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En su reporte mensual sobre la actividad industrial en México, el organismo da a conocer que el indicador mostró también un retroceso de 0.42% en el sexto mes del año comparado con el mes inmediato anterior. En su comparación anual, el resultado de la producción industrial se debió al aumento de 15.2% en el sector manufacturero, de 4.9% en la minería, de 22.3% en la producción no petrolera y de 0.3% en la petrolera, así como de 4.3% en electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final. <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/08/10/gobierno-prepara-politica-sobre-lavado-dinero> Nueva estrategia contra el lavado Ante la "dificultad" para detectar las finanzas provenientes del crimen organizado, el presidente Felipe Calderón adelantó que ya instruyó al secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero, para que trabaje en el diseño de una nueva política en contra del lavado de dinero. Para elaborar esta propuesta destacó que pidió "ayuda" al gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, aunque de antemano dijo que respeta la autonomía de la institución. "Si estimo y coincido en que requerimos dar un salto en la materia, las unidades especializadas, la Unidad de Lavado de Dinero concretamente de la Secretaría de Hacienda, ha tenido una actividad mucho mayor a la de otras épocas, pero también el desafío que hoy enfrentamos es considerablemente mayor al que se ha tenido en el país", argumentó. <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/08/10/se-dispara-superavit-comercial-china> Se dispara superávit comercial de China Pekín.- El superávit comercial de China se disparó inesperadamente en julio a un máximo en 18 meses de 28.700 millones de dólares gracias a que las exportaciones superaron los pronósticos, pero una desaceleración en la inversión inducida por el Gobierno golpeó a las importaciones. Pekín está llevando sus políticas monetaria y fiscal ultra blandas de nuevo a la normalidad luego del aumento récord del crédito implementado el año pasado para combatir la crisis global. Entre otras medidas, ha montado una campaña contra la especulación inmobiliaria. <http://eleconomista.com.mx/industrias/2010/08/10/industria-automotriz-avanza-autopista-recuperacion> Industria automotriz avanza en la autopista de la recuperación La producción de vehículos en México registró un incremento de 65.4% durante julio frente al mismo periodo del 2009, mientras que las exportaciones aumentaron 57.9% en el mismo lapso, apoyadas en una mayor demanda de Estados Unidos y ante una débil base de comparación, reportó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Las armadoras establecidas en México produjeron un total de 180,083 automóviles, de los cuales exportaron 143,521. "El dinamismo de las exportaciones mexicanas continúa explicando el ritmo de crecimiento de la producción", dijo la AMIA en su reporte mensual. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/11/index.php?section=economia&article=028n3eco> Inegi: escasa recuperación de inversiones Julio Reyna Quiroz Las inversiones de los empresarios aumentaron apenas 0.9 por ciento entre enero y mayo de este año en comparación con el mismo periodo de 2009, el cual se caracterizó por la detención de los créditos a consecuencia de la crisis financiera de 2008, según reportes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los gastos de las empresas en la compra de maquinaria subieron sólo 0.7 por ciento en el periodo de referencia, mientras en construcción, la cifra aumentó 0.9 por ciento, detalló el organismo en un reporte difundido ayer sobre la inversión fija bruta, que representa las erogaciones realizadas en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como en los de construcción. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/11/index.php?section=economia&article=029n2eco> La recuperación de EU se desaceleró, acepta la Fed; reanuda medidas de apoyo Washington, 10 de agosto. La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) anunció este martes que reanudará algunas medidas de apoyo a la economía, a fin de sostener el ritmo de la recuperación que, dijo, "se desaceleró". "El ritmo de recuperación de la actividad y del empleo se desaceleró en los últimos meses", constató la Fed en un comunicado emitido al término de su reunión de política monetaria. Como se esperaba, el banco central mantuvo sin cambios su tasa directriz entre cero y 0.25 por ciento desde diciembre de 2008, y reiteró que prevé mantenerla en ese nivel todavía por largo tiempo. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/11/index.php?section=economia&article=029n4eco> Crecerá Brasil 6.5% en 2010; la cifra, de las mayores del mundo Brasilia. El producto interno bruto (PIB) brasileño cerrará 2010 con avance de 6.5 por ciento con respecto a 2009, lo que lo ubicaría en tercer lugar entre los países de mayor crecimiento en el mundo, previó este martes el ministro de Hacienda Guido Mantega, en conferencia de prensa. "En 2010 el PIB brasileño será uno de los mayores del mundo" en crecimiento, dijo. Al presentar el informe bimestral sobre perspectivas económicas agregó que "muy pocos países, tal vez uno o dos muy grandes, estarán por delante de Brasil al cierre del año" en este aspecto. El reporte calcula en 6.5 por ciento el aumento del PIB este año y en 5.5 por ciento el próximo. Sólo China (con previsión de PIB de 9.9 por ciento) e India (8 por ciento), aparecen con un crecimiento más robusto que Brasil. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/11/index.php?section=economia&article=029n5eco> Inesperada alza del superávit comercial de China a 28 mil 700 mdd Pekín. El superávit comercial de China se disparó inesperadamente en julio a un máximo en 18 meses de 28 mil 700 millones de dólares, gracias a que las exportaciones superaron los pronósticos, pero una desaceleración en la inversión inducida por el gobierno golpeó las importaciones. Las exportaciones se robustecieron durante julio, al aumentar 38.1 por ciento con respecto al mismo periodo del año pasado, a un máximo histórico de 145 mil 500 millones de dólares. El crecimiento estuvo por debajo de 43.9 por ciento de junio, pero excedió las proyecciones de un alza de 35.5 por ciento, en parte porque los exportadores se apuraron para adelantarse a la expiración el 15 de julio de los reembolsos impositivos a una serie de productos. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/11/index.php?section=economia&article=030n1eco> La industria del vestido elevó 4% exportaciones y 12% las ventas Julio Reyna Quiroz Gracias a las dificultades de abasto desde el mercado asiático hacia Estados Unidos por la elevada inflación en aquella región, la industria mexicana del vestido logró aumentar 4 por ciento sus exportaciones y 12 por ciento las ventas al menudeo durante el primer semestre de 2010, informó ayer el

presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV), Marcos Cherem. En conferencia de prensa, indicó que pese a la recuperación han cerrado más de 300 empresas, en su mayoría de menos de 10 trabajadores, debido a que carecen de la "capacidad técnica y humana" para atender las exigencias del mercado interno. The New York Times http://www.nytimes.com/2010/08/12/business/12markets.html?_r=1&hp=&pagewanted=print Stocks Retreat as Gloom Descends on Several Fronts By CHRISTINE HAUSER Shares on Wall Street retreated Wednesday in the wake of the announcement by the Fed that it would buy government debt and as new trade figures suggested a slowdown in growth in the United States. Stock indexes were down more than 2 percent by early afternoon in the first full day of trading after the Fed said the recovery had slowed and that it had decided to recycle the proceeds of its mortgage-bond portfolio into Treasuries. In addition, investors were treated to some gloomy trade figures that caused the outlook for second-quarter growth to be revised lower. The country's trade deficit unexpectedly widened 18.8 percent in June, as American exports slacked off. The deficit was much wider than expected as imports continued to surge, especially in automobiles and consumer goods. Nigel Gault, the chief United States economist for IHS Global Insight, said the deficit combined with other weak data suggested that second-quarter growth was only 1.2 percent, "placing the economy on even shakier ground than it seemed, and underlining why the Fed has shifted towards an easing bias." <http://www.nytimes.com/2010/08/12/business/global/12yen.html?ref=business&pagewanted=print> Dollar Hits Low Against Yen, Dealing Blow to Japan's Economy By HIROKO TABUCHI TOKYO — The dollar sank to a 15-year low against the yen on Wednesday, as the Federal Reserve's pessimistic view of the American economy prompted investors to sell the American currency for safer assets. The strengthening yen comes as a further blow to a Japanese economy that is suffering the effects of deflation. The dollar, which has declined more than 10 percent against the yen in the last three months, dropped to 84.72 yen on the Electronic Brokering Services trading platform late Wednesday — the lowest level since April 1995, when the dollar hit a low of 79.75 yen in the aftermath of the 1985 Plaza Accords, the coordinated effort between major economies to depreciate the dollar. In Japan, the dollar's decline has ignited fears that too strong of a domestic currency could harm the country's recovery, led by exporters like Toyota.

<http://www.nytimes.com/2010/08/11/business/economy/11leonhardt.html?ref=business&pagewanted=print> For Those With Jobs, a Recession With Benefits By DAVID LEONHARDT One of the distinctive features of the Great Recession has been the enormous number of people who have been out of work for months on end. Almost 45 percent of today's unemployed workers have been without a job for at least 27 weeks. In no other downturn since World War II did the share exceed 26 percent. For many of these long-term unemployed, the financial and psychological damage will last for years. For most other workers, however, the situation has had a perverse, and mostly overlooked, silver lining. Unemployment has been concentrated among a surprisingly small number of people, given how deep the recession has been. The nation's pool of jobless workers has not been constantly changing. Instead, it's been relatively stable — mostly because the hiring rate of new workers plunged in 2008 and still has not recovered. The drop in hiring has actually been steeper than the rise in

layoffs. <http://www.nytimes.com/2010/08/12/business/global/12pound.html?ref=business&pagewanted=print> Britain Cuts Growth Forecast as Recovery Slows By JULIA WERDIGIER LONDON — The Bank of England on Wednesday cut its forecast for economic growth in Britain because banks were being slow to increase lending and the pace of a recovery in the United States and Europe remains uncertain. The central bank now forecasts growth to peak at an annual rate of 3 percent, less than the 3.6 percent it had predicted in May. It also said inflation would remain above the bank's 2 percent target until the end of next year, longer than previously predicted, before falling below the target in 2012.

"There are clearly risks," Bank of England governor Mervyn King said Wednesday, hinting that the central bank might consider expanding its stimulus package to support the economy. "Business and consumer sentiment have shown signs of softening, measures of financial fragility remain elevated and there is great uncertainty about the outlook for both the U.S. and our most important trading partner, the euro area." El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/Bolsas/europeas/auumentan/caidas/apertura/rojo/Wall/Street/elpepueco/2010/08/11/elpepueco_2/TesLas Bolsas europeas aumentan sus caídas con la apertura en rojo de Wall Street EL PAÍS 11/08/2010 El pesimismo sobre la recuperación económica y el temor a una recaída en la crisis ha provocado hoy fuertes pérdidas en las principales Bolsas con el español Ibex 35 al frente de los descensos. El selectivo ha cerrado la sesión con una caída del 3,21%, la mayor desde el 29 de junio, y mañana abrirá en 10.374 puntos. Al aviso que lanzó ayer la Reserva Federal de EE UU de que la recuperación de la primera potencia mundial está siendo "más modesta de lo anticipado" se ha sumado hoy el Banco de Inglaterra. El instituto emisor británico ha secundado a su homólogo estadounidense y ha rebajado sus previsiones de crecimiento para el próximo ejercicio. En paralelo, la salida de los inversores de aquellos valores más volátiles por el temor a perder los beneficios obtenidos en los avances de los últimos días ha llevado la rentabilidad del bono alemán a 10 años a marcar su valor más bajo desde la puesta en

marcha del euro. http://www.elpais.com/articulo/economia/creacion/sociedades/mercantiles/modera/crecimiento/elpepueco/2010/08/11/elpepueco_4/TesLa creación de sociedades mercantiles modera su crecimiento EL PAÍS 11/08/2010 Por quinto mes consecutivo aumenta la creación de sociedades mercantiles. Un incremento del 4,2% respecto a junio de 2009, pero menor que los repentes vividos en Abril (14,6%) o Mayo (13,9%) que se vieron beneficiados por la actividad que se genera en semana santa. A pesar de estas alzas, señalar un dato negativo: el descenso del 23,3% del capital destinado a este efecto, que alcanza los 365 millones de euros. De esta manera, el importe medio suscrito se sitúa en los 51.188 euros, cayendo un 26,4%. Si nos fijamos en las ampliaciones, 2.631 compañías han sido las protagonistas con un capital medio de 1.101,435 euros, importe que aumenta en más de un 24%. Respecto a las sociedades disueltas, señalar que también continúan en crecimiento, aumentando un 4,6% respecto a 2009. De éstas, un 72% lo hizo voluntariamente, el 9,4% por fusión y el resto por otras

causas. http://www.elpais.com/articulo/economia/impagos/comercio/vuelven/niveles/Diciembre/2007/elpepueco/20100811elpepueco_3/Tes Los impagos en el comercio vuelven a niveles de Diciembre de 2007 EL PAÍS 11/08/2010 Como era previsible ante el fuerte descenso del consumo que vivimos en los últimos tiempos, los impagos en el comercio han disminuido fuertemente, un 25,1% más concretamente. Pero lo que si sorprende es la caída del impago en aquellos efectos ya vencidos, situándose por debajo de los cuatro puntos porcentuales(3,9%), niveles que no se conocían desde Diciembre de 2007 cuando se situaba en el 3,7%. La tasa interanual acumulada del número de efectos vencidos marca también una caída del 8,9% y la del número de efectos impagados, el 31,8%. El número total de los primeros se situó en el mes de junio en los 8.968.602 con un descenso del 1,7% % respecto a mayo, de los que el 3,9% no se pagó. El importe medio de estos (1.758 euros) se sitúa bastante por encima de los vencidos (2.046 euros). http://www.elpais.com/articulo/economia/superavit/comercial/China/dispara/eleva/presion/yuan/elpepueco/20100811elpepieco_6/Tes El superávit comercial de China se dispara y eleva la presión sobre el yuan JOSE REINOSO - Pekín - 11/08/2010 La fábrica del mundo sigue funcionando a toda máquina. El superávit comercial chino alcanzó 28.700 millones de dólares (21.890 millones de euros) en julio, gracias al buen comportamiento de las exportaciones y la moderación de las importaciones por la menor demanda interna. La fábrica del mundo sigue funcionando a toda máquina. El superávit comercial chino alcanzó 28.700 millones de dólares (21.890 millones de euros) en julio, gracias al buen comportamiento de las exportaciones y la moderación de las importaciones por la menor demanda interna. Se trata del valor más alto desde enero de 2009, lo que según los analistas conducirá, probablemente, a nuevas presiones internacionales sobre China para que revalúe su moneda -el yuan o renminbi- y la consiguiente resistencia de Pekín. China se comprometió a mediados de junio a dejar que el yuan se fluctúe más libremente con respecto al dólar. Pero desde este anuncio, el yuan ha ganado menos del 1% con respecto al dólar. http://www.elpais.com/articulo/economia/Reserva/Federal/comprara/bonos/Tesoro/impulsar/economia/elpepueco/20100811elpepieco_7/Tes La Reserva Federal comprará bonos del Tesoro para impulsar la economía SANDRO POZZI - Nueva York - 11/08/2010 Enfrentada a una economía anémica, la Reserva Federal (Fed) -el banco central de EE UU- se encontró ayer ante una difícil situación al pactar la estrategia que seguirá a corto plazo para evitar una recaída y que el país entre una espiral deflacionista de difícil salida. Enfrentada a una economía anémica, la Reserva Federal (Fed) -el banco central de EE UU- se encontró ayer ante una difícil situación al pactar la estrategia que seguirá a corto plazo para evitar una recaída y que el país entre una espiral deflacionista de difícil salida. Para apoyar el crecimiento, introdujo un ligero ajuste en la manera en la que estructura su balance: comprará bonos del Tesoro a medida que vaya venciendo la deuda hipotecaria que adquirió para sostener la economía cuando peor estaban las cosas.